

BMW Group

España

Comunicación y RR.PP.

Comunicado de prensa

25 de Marzo de 2011

Erwin Schrott presenta en el concesionario BMW Madrid su disco “ROJOTANGO”

La marca automovilística bávara ofrecerá una rueda de prensa para recibir al barítono uruguayo en Madrid.

El día 25 de Marzo de 2011 se ha celebrado la conferencia de prensa en la que el artista ha presentado su trabajo operístico “ROJOTANGO” a los medios de comunicación y personalidades de la cultura musical. Además, contó con el apoyo de amigos que quisieron estar a su lado, como es el caso del cantautor Jorge Drexler.

BMW Group acoge y apoya una vez más a la cultura y recibe, en su concesionario BMW Madrid (www.bmwmadrid.bmw.es), al recién nacionalizado español Erwin Schrott.

El bajo-barítono Erwin Schrott nació en Montevideo (Uruguay) en 1972 y con tan solo 22 años debutó en el mundo de la ópera, alcanzando muy pronto una notable proyección mundial. Pronto se presentó en los mejores escenarios como Covent Garden, la Opera de Paris, La Scala de Milán ...

Los críticos resumen sus actuaciones como: magnífica voz y carisma único que aseguran un creativo futuro.

En este primer disco, “ROJOTANGO”, dirige la mirada a su Latinoamérica natal con un programa versátil que incluye tangos de Astor Piazzola, Pablo Ziegler y Juan Carlos Cobián, junto a evocadoras canciones argentinas y brasileñas.

El cantante ha firmado un contrato en exclusiva con la discográfica Sony Classical que publicará dicho álbum desde el 22 de Marzo.